

BIG ISSUE

Tumbuhkan Kegotong Royongan Babinsa Soko Tuban Kerja Bakti Bersama Masyarakat Desa Jati

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Dec 8, 2022 - 12:35



TUBAN, – Cuaca ekstrim akhir-akhir ini membuat masyarakat waspada dan peduli terhadap lingkungan guna mengantisipasi berbagai kemungkinan yang terjadi di musim penghujan ini.

Seperti yang dilakukan oleh masyarakat Desa Jati Kecamatan Soko Kabupaten Tuban pada Rabu, (07/12/2022), pukul 09.00 WIB bersama Babinsa Serda M. Toha Hasan beserta anggota Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban melaksanakan kerja bakti normalisasi saluran pembuangan air khususnya di ruas kanan kiri jalan Dusun Ngampon Desa Jati. Hal itu bertujuan untuk menghidupkan kembali kolaborasi gotong royong bersama masyarakat untuk menciptakan kondisi lingkungan yang bersih.



Terlibat pada kegiatan tersebut sebanyak 45 orang masyarakat umum dan

jajaran Forkopimca Kecamatan Soko, yang bertujuan untuk menghidupkan kembali jiwa kegotong royongan bersama masyarakat demi menciptakan kondisi lingkungan yang bersih, Hal ini tak lepas dari peran aktif Babinsa selaku aparat teritorial.

Tarmidi 52 tahun selaku Kasi Pemberdayaan Masyarakat Desa Jati yang berdomisili di wilayah Dusun Ngampon Desa Jati mengucapkan terimakasih khususnya kepada jajaran Koramil [0811/07](#) Soko serta instansi terkait melalui program bersih Desa ini bisa ditumbuh kembangkan untuk Desa-Desa di wilayah Kecamatan Soko sebagai sarana gotong royong.

Komandan Koramil [0811/07](#) Soko Kapten Inf Priwahyudi saat dikonfirmasi membenarkan adanya kegiatan anggotanya tersebut, bahkan seluruh Babinsa diجارannya sudah diberikan instruksi untuk lebih intensif turun ke wilayah bersama masyarakat, lebih-lebih menghadapi cuaca musim hujan yang akhir-akhir ini cuaca lebih ekstrim.

Masyarakat hendaknya benar-benar memanfaatkan keberadaan Babinsa jajarannya, tentunya dalam kegiatan-kegiatan positif, seperti kerja bakti, pembersihan saluran air, perampangan pohon-pohon di pinggir kanan kiri jalan dan lain-lain.

“Dengan demikian masyarakat di masing-masing Desa akan cenderung pentingnya kegiatan kerja bakti ini, sehingga keberadaan Babinsa ditengah-tengah masyarakat bisa membawa dampak positif.”tegas Danramil Priwahyudi (Pendim0811Tuban).